



École élémentaire

Élie GIBS

Grand Case

Année scolaire 2018-2019



EDITORIAL

L'école de Grand-Case, du nom de M. ELIE GIBS, ancien directeur et élu de l'île, se situe au cœur d'un quartier qui brasse une multi-culturalité dont sont issus les élèves fréquentant l'école. Le multilinguisme, richesse à cultiver, fait partie intégrante des préoccupations des acteurs de cette école.

PRÉSENTATION

Constituée de treize classes occupées, de deux cours de récréation, d'un plateau sportif, d'un accueil périscolaire et d'une cantine, l'école a connu plusieurs évolutions au fil des années.

Bien que malmenée par l'ouragan Irma, l'école a gardé un cadre relativement agréable pour aider les enfants à s'approprier et apprécier leur cadre.

L'équipe pédagogique, ainsi que les personnels de la Collectivité travaillent quotidiennement au bien-être des élèves, en leur assurant un accueil empli de bienveillance et de respect.

Les valeurs du **Vivre Ensemble** sont le leitmotiv de chacun, et les actions autour de la laïcité et de la solidarité en sont des témoignages éloquentes. Preuves en sont : les activités sportives et artistiques mises en place et dont les enfants sont si friands leur permettent de s'épanouir et de développer ces valeurs, ainsi que leurs compétences de manière transversale. Ils sont également fiers d'en faire état à leurs parents.

